
Protokoll der Mitgliederversammlung „Stadtsportring Dülmen e.V.“ 

Datum: 01.06.2022 
Uhrzeit, Ort: 19:00, EinsA, Dülmen 
Teilnehmer: Lt. Teilnahmeliste 
Protokoll: Kirsten Hülsenbeck 
TOP: 1) Begrüßung 

2) Vortrag KSB: Prävention sex. Gewalt 
3) Geschäftsbericht der Vorsitzenden 
4) Kassenbericht 
5) Bericht des Kassenprüfers und Entlastung des Vorstandes 
6) Neuwahlen 
7) Wahl der Kassenprüfer/innen 
8) Verschiedenes 

  Termine 
Ansprechpartner 
Sonstiges 

1. Begrüßung 
 

 Kirsten Hülsenbeck begrüßte die anwesenden Mitglieder, den 
Bürgermeister Carsten Hövekamp und Vertreter der Presse. Der 
Bürgermeister sprach ein kurzes Grußwort. 
Er wurde wegen eines nachfolgenden Termins aus dem Team 
des SSR verabschiedet. 
 

 

2. Vortrag zum Thema: Prävention sexualisierter Gewalt in Vereinen 
 
 Vortrag durch Marie- Louise Gausling vom Kreissportbund 

anhand einer Powerpoint-Präsentation. Dieser wird von Kirsten 
Hülsenbeck an alle Vereine geschickt, ebenso die Einladung zur 
Infoveranstaltung Kinderschutz im Forum Bendix.. 
 

Bericht 

3. Geschäftsbericht des Vorsitzenden 
 

 Kirsten Hülsenbeck  bedankte sich bei Marie Louise Gausling 
und berichtete über die Arbeit des SSR in den vergangenen zwei 
Jahren. Sie stellte die ordnungsgemäße Einberufung fest sowie 
die Beschlussfähigkeit der Versammlung. 
 
Themen der letzten 2 Jahre: 
Corona und die dadurch bedingte Einschränkung aller 
Vereinsbereiche. Ein besonderer Dank ging an den KSB in 
Person von Jens Wortmann, der alle immer umfassend informiert 
hat.  
Das Förderprogramm „Moderne Sportstätte 2022“, es sind in 
Dülmen 15 Vereine für unterschiedlichste Bauvorhaben gefördert 
worden, ist abgeschlossen.  
Für das zweite Förderprogramm haben sich zwei Vereine 
beworben, dieses Verfahren ist noch in der Schwebe.  
 
Der SSR ist Arbeitgeber für die 4 hauptamtlichen Mitarbeiter des 
SGZ. Corona hat hier für erhebliche Einschnitte gesorgt, mit 
Kurzarbeit und Überbrückungshilfen konnten die Arbeitsplätze 
gesichert werden. 
Wie immer wurden nach den Bestandserhebungen die 
Zuschüsse der Stadt Dülmen für den organisierten Sport an die 
Vereine weitergeleitet.  
Unter Einschränkungen hat „Sport im Park“ in den letzten beiden 
Jahren stattfinden können. Kirsten dankte allen Vereinen, die das 
SGZ dabei mit der Bereitstellung von Angeboten unterstützt 

Bericht 
 
 



haben. Auch in diesem Jahr wird es wieder Sport im Park in den 
Sommerferien geben. 
Das SGZ hat im letzten Jahr und auch in diesem Jahr „Dülmen 
lernt schwimmen“ organisiert. Es ist der Politik ein großes 
Anliegen, den Dülmener Kindern das Schwimmenlernen trotz 
Corona zu ermöglichen. Danke an die schwimmsporttreibenden 
Vereine und an das DÜB, das für die gesamte Ferienzeit die 
Aktivhalle zur Verfügung gestellt hat. 
Der SSR hat sich zu regelmäßigen Sitzungen vom Vorstand 
getroffen, haben unser Ok zu Anschaffungen der Vereine für den 
Sportausschuss gegeben und haben an den Sportausschuss 
Sitzungen teilgenommen. 
 
Kirsten dankte den Vereinen, die in den letzten beiden Jahren 
trotz Corona in den Sportstandort Dülmen investiert haben und 
Sport in Dülmen attraktiv und modern weitergestaltet haben. 
Als Aufgabe auf die Zukunft nannte sie die weitere Ausgestaltung 
von Vereinsarbeit, um auch in Zeiten von schwindender 
Bereitschaft zum Ehrenamt weiter handlungsfähig zu bleiben. 
Zum Schluss dankte Sie der Sportförderung, lobte die gute 
Zusammenarbeit mit Stadt und Politik. Sie dankte den 
Vorstandskollegen und Mitarbeitern des SGZ.  
 
 
 
 

   
4. Kassenbericht 
 

 Es folgte der Kassenbericht von Christian Vasmer. Ausgekehrt 
wurden im Jahr 2020 136108  Euro und 136053  Euro im Jahr 
2021. Diese Beträge wurden jeweils direkt an die Vereine 
ausgekehrt. Kassenprüfer waren Josef Greß und Reimund 
Thiele. 
 

Bericht 
 
 
 
 

5. Bericht des Kassenprüfers und Entlastung des Vorstandes 
 

 Reimund Thiele ergriff das Wort und schlug der Versammlung vor 
den Vorstand vorbehaltslos Entlastung zu erteilen. Am 
04.05.2022 sei die Kasse geprüft worden.  
 

Einstimmig 
 

6. Neuwahlen 
 

 Aufgrund der Corona Pandemie haben sich veränderte Zeiten für 
die Wahlperioden ergeben. Es scheiden aus Christian Vasmer als 
Geschäftsführer, Carsten Hövekamp als Schriftführer und Uli 
Bröckelmann als Beisitzer. Kirsten dankte allen und 
verabschiedete sie. 
Zu wählen sind: 

1. 2. Vorsitzender:  Andre Schürmann 
 

2. Schriftführer:   Burkhard Demes (neu für 2 Jahre)) 
3. Geschäftsführer:  Frank Fischer  (neu für 4 Jahre) 
4. Beisitzer:  Bernd Kerkhoff (4 Jahre) 
5. Beisitzer                     Stefan Wieczorek (4 Jahre) 
6. Beisitzer:  Christin Bröckelmann (neu für 2 

Jahre) 
7. Beisitzer                     Sylvia Mösle ( neu für 2 Jahre) 

 
Alle sieben nahmen die Wahl an. Es hatten sich keine 
Gegenkandidaten zu den Wahlen gestellt. Frau Bröckelmann hat, 
da sie verhindert war, ihre Bereitschaft schriftlich mitgeteilt. 

 
 
 
 
 
 
Gewählt mit 4 
Enthaltungen 
Einstimmig 
Einstimmig 
Einstimmig 
Einstimmig 
Einstimmig 



 
 

7. Wahl der Kassenprüfer/innen 
 

 Josef Greß wird als Kassenprüfer einstimmig bestätigt.  
 
Uli Bröckelmann wird als 2. Kassenprüfer vorgeschlagen und 
stellt sich zur Wahl. Er nimmt die Wahl an. 
 
Dank an alle Vorstandsmitglieder.  
 

Einstimmig 
 
Einstimmig 
 

8. Verschiedenes 
 

 Kurze Aussprache über das Thema politisches Engagement im 
Verein.  
 
 
Kirsten Hülsenbeck schloss die Sitzung um 20:15. 

 

Unterschriften: 
erstellt: Kirsten Hülsenbeck 
 

für die Richtigkeit: 

Protokollführer:  
Name:  Kirsten Hülsenbeck 
Datum: 14.06.2022 
 

 

. 


